

Ruth Oberhuber

Wenn ich groß bin, muss ich ausziehen.

„Ausziehen“

Man ist klein und jung, dann groß.
Von klein bis groß ist man wertvoll.
Man muss ausziehen,
aber auch einziehen.
Das macht das Leben so.

Wenn ich meine Heimat verlasse, muss ich mich verabschieden.
So ist es, wenn man ein Kind verliert, aber es wird schön.

43

Ruth Oberhuber

Wenn ich mich schuldig fühle, geht es mir nicht gut.

1. Teil Die Schuld

ist wie ein Fels, der mitten im Leben steht.
Der Fels ruft uns immer wieder zurück
Das Leben wird schwer und zu einer Last, die wir nicht tragen können.
Es kann alles zusammenbrechen,
die Welt wird klein und wir können nicht entscheiden.

Ein Leben besteht aus Entscheidungen.
Wenn ich dir weh getan habe, und du mir,
dann muss uns das Leben bestrafen.
Nur wenn wir uns in den Spiegel sehen, ist es wahr.
Dann kann die Erlösung kommen.

2. Teil Die Erlösung

Man ist der Erlösung nahe,
wenn wir uns die Hände geben und sagen es tut mir leid.
Dann fällt ein Stein aus dem Herzen.
Die Erlösung erscheint mir, wenn ich die Nacht hinter mir lasse.
Man merkt noch ein bisschen Schmerz in sich, aber das Leben macht kein Ende.
Wir wollen Sonnenstrahlen genießen.
Erlösung ist, das Leben mit Sonnenstrahlen genießen, so muss es sein.

43

Ruth Oberhuber

Es ist eine Liebesgeschichte.

43

„Der Schmetterling und der Schwan“

Der Winter ist grausam, leer und kalt.
Aber die Sonne hat gewonnen und herrscht jetzt für immer.

Da ist ein schönes Mädchen.

Das Mädchen wird zu einem Schmetterling.
Der Schmetterling wir zu einem Schwan.

Dann fliegen zwei Schwäne der Sonne zu und genießen die Wärme.

Ruth Oberhuber

Ich habe den Herwig gerne. Er ist mein Schatz.

43

Die Insel

Es war einmal, da wo die Sonne scheint.
Man kann lauschen, wie sich ein Wasserfall anhört.
Da waren eine Prinzessin und ein Prinz.
Die Prinzessin heißt Ruth und er Prinz Herwig.
Die Insel war wie ein Traum.
Der Tag war schön und auch lang.

Da taucht Iris auf. Ruth fällt um.
Iris küsst Ruth bis sie selbst umfällt.
Herwig sagt: Na, so was!
Da küsst er Ruth wieder zum Leben und verlässt die Insel mit Ruth.
Iris lässt er dort liegen.
Mit Ruth und Herwig geschah was Schönes.
Sie haben geheiratet und haben schon einen Plan:
Ruth wird ein Kind bekommen und er ist stolz.

Da kommt Prinz Stefan und sieht die schöne junge Dame Iris liegen.
Er geht auf sie zu, küsst sie und da erwacht sie wieder.
Sie sah sein Gesicht, aber sie kannte ihn nicht.
Iris hat die Liebe mit Stefan beendet.